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DESPACHO

rresidente: ~~~~---------------
Em 07- de de 2012-----------+~~~~~~

REQUERIMENTO N.O: 0005/2012

ASSUNTO: I~FORMAÇÕES SOBRE INCLUSÃO DE
BALCÃO DA URBES NO SERVIÇO DE ATENDIMENTO AO MUNÍCIPE DO

ANDAR TÉRREO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SOROCABA E NA
REGIÃO CENTRAL DA CIDADE.

Considerando que o SAM existente no andar térreo da
Prefeitura Municipal de Sorocaba não conta com balcão de atendimento da
URBES, serviço este que havia quando da inauguração.

Considerando que em toda a cidade de Sorocaba a
URBES mantém este atendimento nas Casas do Cidadão, porém estas ficam
distante de centro da cidade assim como o prédio da URBES.

Considerando que tanto o SAM da Prefeitura Municipal,
assim como no centro da cidade, deveria ter este atendimento para facilitar o
munícipe nas necessidades junto a URBES, é que:

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que
segue:

1 - Qual o motivo da desativação do balcão da URBES
do SAM do andar térreo da Prefeitura Municipal de Sorocaba?
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2 - É possível reativá-lo?

3 - Se afirmativo é possível enviar cronograma de
instalação, se negativo o porque?

4 - É possível instalar um balcão da URBESno centro da
cidade?

5 - Se afirmativo é possível enviar cronograma de
implantação e considerar a possibilidade de instalação junto ao prédio onde
funciona a Dívida Ativa?

6 - Se negativo é possível informar a razão?

S/S., 03 de Janeiro de 2012.

S?~

Claudemir José Justi
Vereador
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